
CREE QUE ERES DIOS AMOR, CRÉELO; QUE ERES DIOS ETERNO, CRÉELO; QUE ERES EL DIOS CREADOR DE TU MUNDO.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de marzo de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CREE QUE ERES DIOS AMOR, CRÉELO; QUE ERES DIOS ETERNO, CRÉELO; QUE ERES EL DIOS
CREADOR DE TU MUNDO, CRÉELO PARA QUE LO PUEDAS CAMBIAR, SI NO LO CREES ASÍ,

¿CUÁNDO CAMBIARÁ TU MUNDO?, ¿CUÁNDO CAMBIARÁ SI CREES QUE ES OTRO DIOS EL QUE
HA DE VENIR A TI?

[20220313] Benditos son vosotros, amados míos, Yo Soy la luz y vengo a iluminar vuestras almas,
vuestras mentes, Yo Soy la verdad de vida y estoy con vosotros. Yo Soy el que Yo Soy, Yo Soy en
vosotros y deseo que vosotros seas en Mí. Esto que os les digo, quiero decir, que entres a la gran
sabiduría, al conocimiento de ti mismo que tú eres la Verdad y la Vida, que tú eres el Camino.
Sabiendo esto que eres, puedes conocer lo que está contigo, dónde estás, qué es lo negro y lo
blanco, lo bonito y lo feo, vosotros puedes saber de esto. Si vosotros están conmigo, no teman, mis
bien amados, no teman vosotros, porque Yo estoy con vosotros, estoy con cada uno de vosotros,
Yo Soy el aliento divino y vengo a alentarles, Yo Soy la paz y vengo a dar paz a vosotros, Yo Soy el
perdón y vengo a perdonarles.

Ahora vosotros hagan esto también, perdonen a todas las cosas negativas que vosotros has sacado
del corazón y perdonen también a todos los involucrados, a todos los afines en eso. He aquí, vengo
a decirles que vosotros son libres, porque son los hijos de la Libertad, del Omnipotente, del Creador,
sí, hermanos. Pues he aquí, vosotros son libres, solamente obsérvense y solamente desinstalen los
vínculos entre el bien y el mal, solo conviertan, conviertan todo lo que a vosotros les parece malo,
conviértanlo en bueno, háganlo. Porque vosotros son los hacedores de todo lo que les acontece en
estos momentos y siempre, siempre, amados míos; todo lo que está en el pasado es tuyo, todos los
efectos, todo lo que viene es tuyo, es de vosotros los hombres.

Pero una cosa os digo entre vosotros, que vosotros puedes modificar tu estar aquí en esta tierra, en
este cuerpo donde les encuentro a vosotros, y hoy es tiempo, hoy es tiempo de comprenderte así y
compréndelo así. Porque el pasado ya no está, el futuro no ha llegado, pues no tienes que estar en el
pasado ni en el futuro, solamente estás aquí, este momento, solo este momento es el que existe; solo
tú, mis bien amados, tú eres el existente, tú eres lo eterno. Solo deseo que vosotros se den cuenta,
puedan despertar, puedan entrar a un darse cuenta y solo vivir el presente, este momento, este
instante. Solamente este momento es el único momento, solo tú eres el eterno, porque todo lo que
haces, todo lo que has hecho es parte del pasado y todo lo que vas y quieres hacer es parte del
futuro.

Enfócate, mis bien amados, a este instante y vive solamente con este instante, CRÉETE QUE ERES EL
INMORTAL, porque cada uno de vosotros es inmortal. ¿Sabes? Lo único que vosotros presencias son
tus obras que son pasajeras, sí, mis bien amados, porque todo lo que haces vosotros como
Creadores, éstos se modifican y van entrando a frecuencias tuyas, a lo que vos quieres y entonces lo
vas observando. Hermanos, dense cuanta, pues, dense cuenta que no tienes nada qué hacer, solo es
modificar y modifiquen, no debes dejar sentir una pereza en tu vida, porque esta tampoco existe,
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existe en los medios de aquí que tú has hecho, pero en la Vida Sagrada no existe, en la Vida Eterna
no existe, quiero decir en vosotros no existe. Tienes creencias, has hecho creencias, sí, hermanos,
porque vosotros crees en todo, menos en ti. Y ya es tiempo que seas, que puedas sentirte, que
puedas verte que vosotros eres el arquitecto de tu propio mundo. ¿Con esta verdad a quién has de
culpar? Ya que vosotros durante toda la vida que tienes, que vienes, has culpado, has culpado a dos
personajes nacidos de ti mismo, quiero decirles, has culpado a Dios y también a Satán. Y Yo os les
digo a vosotros, que hoy es tiempo que se hagan responsables a ti mismo, háganse responsables,
porque esto es, mis bien amados, nadie pagará por ti, nadie hará cosas para ti, porque no es así la
vida, hermanos, porque vosotros mismos te has ensuciado, te has salido de la verdad y la vida, que
vosotros mismos tienen que salir, tienen que llegar a la máxima comprensión, al máximo
reconocimiento que vosotros eres responsable de tu vida, vosotros eres responsable de ti mismo y
así cada SER humano es responsable de sí mismo.

Ya es tiempo que vosotros puedas entenderte, puedas llegar a esa comprensión, compréndelo hoy,
porque hoy te está llegando tu propio conocimiento, tu propio saber, hoy vengo a hacerles este
recordatorio para que ya no sigas culpando, porque te has pasado culpando y porque te has pasado
culpando, no te has mirado a ti mismo, no te habéis mirado por culpar a tus hermanos, esto es lo
que está aconteciendo en toda esta bendita humanidad, pero a vosotros que estás aquí, te digo esto
que te hagas responsable de ti mismo. Si vosotros reconocen esta responsabilidad que eres tú mismo,
podrás observar todo lo que está contigo, lo tuyo y lo que has admitido de otros hermanos.
Amados míos, y podrás ahí bañarte en esta agua viva y cristalina, pero háganse responsables, ya no
culpes a nadie de tus errores, de tus fracasos o de vuestros triunfos, no culpes a nadie, solamente
acéptate vos como el pleno creador de ti mismo, de tus cosas y entonces sabrás que eres eterno, que
está Dios contigo y tú estás con Él.

Amados míos, pero reconócete, reconócete, miren lo que están haciendo, miren dónde van, sientan
sus pensamientos para que los puedas conocer y los puedas transmutar, cambiar. Pues, en verdad,
Yo vengo a liberarles, Yo vengo a decirles que salgas de esos mundos equivocados, salgas de ese
mundo de ignorancia. Vuestra ignorancia no les deja ver el fondo de ti mismo, no te deja saber que
tú mismo eres el creador de todo, de todas vuestras cosas. Pues hoy, hoy tienes que germinar como
una planta, como una semilla germina, así lo tienes que hacer tú hoy, hoy, mis bien amados. Pero
dejen, ya no culpen a nadie, solamente vosotros, cada uno de vosotros debe creerse responsable de
su propia vida; porque si las cosas están con vosotros así, es porque vosotros que eres el poder, que
eres la voluntad, vosotros lo han hecho, solo vosotros lo han hecho.

Tienes que saber que has hecho el vínculo y están vinculados vosotros como SERES, lo que no les
deja comprenderse a sí mismos entre sí, es la ignorancia de cada uno, porque no todos están
despiertos, muchos, muchos y muchos están en el lado adverso de la vida. He aquí, compréndanse
vosotros, dejen las cosas, entreguen las cosas que no son tuyas y devuélvanlas de donde han venido,
de donde son y vive y demuéstrate la paz, demuestra que eres la paz viviendo, el amor viviendo, el
perdón viviendo, demuéstrate y vivan, vivan, amados míos. Pero así como han venido vosotros
como son, de cierto les digo que vosotros se engañan a sí mismos, porque vosotros no se pueden
engañar a sí mismos, sí, hermanos; porque cada uno de vosotros sabe de dónde viene, qué ha
hecho, qué está haciendo y qué es lo que hará para mañana, no se pueden engañar. Y vosotros
creen que pueden engañar, pueden mentir y esto no sucede, sucede en ti mismo, porque vosotros se
engañan a sí mismos.

Todas las cosas salen de ti, todo lo tuyo, pero vosotros no te habéis, no habéis actuado con el amor
ni con la humildad y es por eso que no puedes ver que tú eres la realidad de la vida. Pues Yo vengo
a ti, a ayudarte, a transformarte, a transformar todas las cosas que en este tiempo ya no son licitas
para ti. Porque vosotros tienes que saber de qué vengo a salvarte, a liberarte. Aquí en la tierra están
las leyes de hombres, están grabadas todas las leyes de los hombres y vosotros, esta tierra guarda lo
que vosotros le has puesto, has dejado allí guardado, matar, violar, robar, enfermedades, pobreza,
sufrimientos y todo esto es lo que está aquí y esto es lo que está en cada uno de vosotros grabado. Y
el hombre y vosotros, no sabes de dónde han llegado las cosas y buscan, buscan con desesperación
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por querer encontrar una medicina que cure tus males; pero esta hasta hoy no la han podido
encontrar, porque no están allí, no están afuera, no tienes que buscarla, solo tienes que saber que tú
eres el Creador, el único responsable de la vida pasada y presente y futura, sí, mis bien amados.

Vosotros tienes que aceptar que todo es tuyo, que todo en tu vida lo has hecho para ti. Solo
reconoce que tú eres el Creador, el arquitecto de tu propio mundo, de tus propias cosas. Y esto que
Yo les digo a vosotros, se los digo a todo este planeta tierra, a todo lo que vive aquí, a todos los que
están jugando en este mundo tierra, a todos les hago este llamado para que comiencen una nueva
vida y no haya rezagos ya en este mundo. Por lo tanto, que han sido sordos a sí mismos, entonces
tienen este resultado esto que estás viendo, oyendo, participando en ellos también esto es el
resultado del pasado, de lo que vosotros has venido haciendo poco a poco hasta este momento,
hasta este instante.

Hermanos, hermanos bien mandos, si vosotros no logras escuchar, escucharte, no logras dejar pasar
la sabiduría a este mundo, no podrás redencionar tus cosas. Y de cierto, os te digo, que si esta
bendita humanidad no entra al saber divino de Dios, entonces solo verán caos, verán los caos en
esta vida. Y si vosotros, vosotros que me escuchas no entras al redil, entonces también vivirán el
caos, sí, mis bien amados. En verdad Yo les digo, es hoy, es este momento que tienes que
arrepentirte, que tienes que resanar, que tienes que convertir todas las cosas que vosotros has hecho
negativamente en donde has andado y volverlo positivo a tu vida real, a tu vida auténtica y hacer
de este universo, hacer vuestra casa, esta casa la más hermosa de la vida. Pero no es un Dios ajeno,
no es un Dios ajeno como el que creen tus hermanos, mis hermanos, que dicen que vendrá Dios y
todo ha de componer. ¿No son Dioses vosotros? ¿No son los Dioses que han hecho todo? ¿No eres
Dios de ti mismo que has hecho todo? ¿A quién le responsabilizas de lo tuyo? ¿A quién
responsabilizas de tus cosas? ¿Qué no eres tu pues, mis bien amados?

De cierto les digo, que hoy ya no seas un niño, porque el niño de pecho solamente la leche materna
digiere, mas la comida sazonada es para los adultos los que pueden digerir esta comida sazonada,
esta verdad. Ya no seas ingenuo, ya no sean ingenuos, hermanos, sean, convéncete, créete, sé tú la
verdad, porque tú eres responsable de tus hechos. Ya no seas como antes, no seas así como hoy
todavía lo eres, porque te has alojado dentro de la mentira de ti mismo, y vosotros buscas
esconderte de ti y siendo vosotros el creador te quieres esconder de tus cosas, pero no se puede. ¡Ay,
amados míos! No seas ingenuo de ti mismo, ya no pretendas esconderte, pretende transformar todas
tus cosas hoy. Hoy tienes que entenderte que eres tú la propia salvación, que de ti depende hacer un
nuevo reino y hazlo, hazlo para que vos se demuestren que son Dioses, que os les sorprenda lo que
Yo les digo que son, no, mis bien amados. Solo asegúrense que son, porque dichoso el que lo
comprenda, porque este desde este momento comenzará a hacer una nueva vida, a formar un
nuevo mundo dentro de este mundo, dentro de esta tierra y dentro de este cuerpo donde están y
serán muy diferente, muy distinto a los demás, esto no quiera decir que no son vuestros hermanos,
solamente que cada uno de vosotros están a diferentes niveles de conciencia, mis bien amados. Pero
son hermanos, porque lo mismo que eres vosotros son ellos también, lo mismo que Yo Soy,
vosotros también lo eres.

Pero vosotros solamente acéptate, acepta tus caminos dónde has andado, cuáles han sido vuestros
caminos, en qué momentos has tomado formas que no son de un Dios Amor, de un Dios Bondad,
de un Dios Bello, de un Dios Hermoso, de un Dios Eterno, de un Dios Hacedor de una vida
hermosa. Porque todas las cosas, todas las formas que el hombre vive son de aquí, son de aquí, son
del lado contrario que han hecho. ¿Porque vosotros crees que lo contrario de ti se los ha dado otro
SER? No, mis bien amados, que vosotros se han aliado, por esa afinidad han alíadose, han hecho lo
mismo, como matar, robar, violar, armar guerras, armar todo lo vil, todo esto lo han hecho
vosotros, que les parezca incorrecto a vosotros que Yo os hable esto para ti. También en aquellos
más de dos mil años os dije: “El que siembra, cosecha”. También se preguntaban en aquel tiempo,
muchos diciendo, si yo no he hecho nada, no he matado, no he robado, no he violado. Como hoy
me puedes decir vosotros, que son limpios, que no encuentras la cuadratura que muchas cosas que
Yo os te dije. Porque vosotros solo por vuestra creencia que eres nuevo, que eres de hoy y
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ciertamente hoy en este tiempo, ciertamente vosotros no has matado, vosotros no han violado o
estás confuso en la vida, porque no conoces las expansiones de las palabras, pero todo esto lo hacen
en mayor o menor grado. Pero es por desconocimiento de ti mismo, por ignorancia, pero esto no
quiere decir que no seas el gran pecador, porque es tuyo también.

Amados míos, reconózcanse, pues, y tomes su responsabilidad de ti mismo, cada quien, nadie paga
por otro hermano, todos han de pagar y han pagado lo que han debido. Porque son vosotros las
medias leyes de aquí, toman tantito de las leyes de la vida sagrada. Pero, en verdad te digo, está
bien, vosotros debes hacerla aquí, en ti mismo debes ponerla en práctica para que sientas, para que
los reconocimientos te hagan comprender que ciertamente tú eres el Dios vivo, pero tú Dios vivo, el
Dios vivo que eres has hecho las leyes inversas para ti mismo, hermanos. Porque este mundo tierra,
este mundo tierra solo te da lo que es tuyo, no te da más ni menos, les da lo que es tuyo a cada
quien.

Ya es tiempo que despierten, que te reconozcas y que destierres de ti transformando todo lo
negativo. He aquí, jamás es tarde, hoy, hoy es el punto, hoy es el momento, si vosotros lo deseas,
hoy es tu hora de cambio, es tu hora de que vosotros puedas transformar tus cosas, es tiempo de
que creas en ti, de que vuelvas a ti mismo, es tiempo, es momento para que vosotros no vivas bajo
de esta oscuridad donde están todos, quiero decirte, ignorancia donde todos están, porque todos
están bajo la ignorancia de la vida, todos y lo que más deseo para ti es que te puedas entenderte y
puedas y puedas entenderlo y puedas comenzar a dar muestras de que Dios, el Superno Dios está
aquí, mis bien amados, está aquí.

Renuévense, pues, qué esperan, si Yo os dije en aquellos tiempos, no he venido a quitarles nada,
solo he venido a enseñarles, a recordarles quienes son vosotros y que vosotros tienes que
transformar las cosas si quieres otra especie de vida. Igualmente hoy vengo a decirte esto.
Emprendan, pues, el camino de regreso, porque no es ningún ir, es un regresar a ti, al
convencimiento que tú eres el Dios de ti mismo, porque esta bendita humanidad busca y el buscar
solo les ha entretenido, solo les ha entretenido el buscar. Es que, Yo les digo, no es un buscar, es un
volver, es un ser Dios mismo. Amados hermanos, y esto se los digo a vosotros SERES encarnados,
vosotros que estás en este cuerpo, como también se los digo a todos vuestros hermanos que no
tienen un cuerpo ya, pero que están aquí en esta tierra. ¿Porque dónde habrán de estar, mis bien
amados? Porque esta es la heredad que el Creador os ha dado a vosotros. ¿Dónde han de ir vuestros
hermanos, los que ya no tienen un cuerpo como vosotros? Si todos están aquí y nadie puede hacerte
daño, ni tú puedes hacerles daño, solo son las creencias, las que están con cada uno de ellos y con
cada uno de vosotros también y esos son los daños de sí mismos.

Pero a vosotros les digo, cree que eres Dios Amor, créelo; que eres Dios Eterno, créelo; que eres el
Dios Creador de tu mundo, créelo para que lo puedas cambiar, si no lo crees así, ¿cuándo cambiará
tu mundo?, ¿cuándo cambiará si crees que es otro Dios el que ha de venir a ti? Hermanos míos, no
hagas responsable a la nada, no veas la nada afuera, solo vela en ti mismo, tú la nada eres
responsable de todas las cosas, pero eres tú el SER.

Y os les vuelvo a decir, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños; la sabiduría es mucha, pero
las mentes muy pequeñas que no pueden; son como los niños de pecho que solamente la leche
materna digieren, así son vosotros. Yo quisiera con todos hablarles de este mundo sagrado, de este
mundo divino que no lo tiene hombre, que no lo tiene aflorado el ser humano y que vosotros estás
con ellos. Vengan al mundo, vengan a esta dicha, a este amor, conózcanse, dobléguense ante
vosotros mismos, porque no tienes que pelear nada afuera, porque no hay por qué pelear afuera, no
hay nada, solamente en ti, solamente tú eres el dual, el dual de la vida.

Hermanos amantísimos, redímanse, cambien, conózcanse, transformen, transformen vuestro mundo,
vivan, vivan aquí, porque la vida eterna no está afuera, no, la vida eterna eres tú mismo, pero tú la
vida has hecho este mundo, has hecho tu mundo, ahora tu mundo os dice deseo cambio, y vosotros
lo tienes que hacer. Porque a semejanza de un niño es la vida, el niño os pide beber, comer, vestir,
todo le pide a su padre. Pues tus cosas, tú eres el padre de todas tus cosas tuyas. ¿Cuándo
reconocerás esta verdad? Hazlo ya, háganlo, háganlo ya, mis bien amados. Porque el tiempo va



CREE QUE ERES DIOS AMOR, CRÉELO; QUE ERES DIOS ETERNO, CRÉELO; QUE ERES EL DIOS CREADOR DE TU MUNDO.

Página 5 de 6

legando, el tiempo os les ha tenido y les tiene ventajas porque has hecho todo y entonces todo
viene a ti no cambiado, no a favor de vosotros, sino viene como es de vosotros tiene que volver a
ti. ¿Ves estas destrucciones de países? Pues esto es lo que está pasando y es lo que seguirá pasando en
cada país, porque no hay un arrepentimiento de sí mismos, no hay maneras afuera de corregir
aquello, porque la corrección es el SER, eres vosotros.

Hermanos, hermanos míos, reaccionen, reaccionen vosotros, vosotros también lo haces, haces
igualmente esto que os les digo, porque por incomprensión tienes las cosas aquí, las leyes de tu tierra
son leyes de hombres, no del Dios Vivo, del Dios Amor, no; estas leyes es el juego donde el Astuto
les tiene oprimidos. ¡Ay, mis bien amados! pero espero, espero de vosotros que muy pronto puedas
recapacitar a ti mismo, puedas darte cuenta de ti, que de ti sale todo, que de ti depende tu vida
nueva.

Benditos sean y Yo os digo que todo lo que hayas traído, todo lo que te haya perseguido negativo,
contrario a ti, se esté apagando, se esté apagando o se vaya con su Creador, todo lo que no es tuyo
se va con su Creador y debe dejarles en paz. Pero lo que es tuyo está, se queda para que vosotros lo
transformes porque es tuyo. Pues Yo limpio este lugar, pues Yo limpio este lugar donde vosotros
están para que todo sea paz, sea dicha, sea reconcilio contigo mismo. Yo envío estas energías
poderosas, divinas, estas llamas para que puedan quemar toda energía que no sea tuya. Pero ya os
les digo, lo que tuyo no se irá, esto se queda para que vosotros puedas transformarlos y puedas
hacer una energía de bien, de bienestar. Y Yo les ayudo a dar vida y a tener vida, a vivir el tiempo
justo en vuestro cuerpo, pero tienen que saber, con conciencia tienen que creer que la estancia en
este cuerpo es solo un tiempo, y que de una o de otra manera este cuerpo va a ir de donde es, pero
vosotros te has de levantar para SER lo que siempre eres, el Eterno, el Eterno, mis bien amados, todo
tiene que ser conforme la eternidad es.

Por lo tanto mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigan adelante, mis bien amados, sigan, vosotros sigan
como niños de escuela, de clases, si hoy en este momento la enseñanza es mucha, pues no salgáis,
vive más atento, vive más esmerado, esmérate más para que pueda llegar a ti y puedas alcanzar la
iluminación que necesitas como SER. Cuídense vosotros, no temas del que pueda matar tu cuerpo,
teme de ti mismo, porque vos se pueden confundir y pueden parecer morir. Vosotros mismos sí se
hacen daño, vosotros se hacen daño a ti mismo.

Aquí te dejo mi paz, aquí te dejo mi amor, aquí os dejo el perdón para que vosotros te perdones,
perdones todas las ofensas que has hecho para que puedas perdonar a tus hermanos, sí, hermanos.
Háganlo, háganlo para que vosotros te sientas contento, te sientas feliz. A todo SER os digo que
hagan lo mismo, que hagan lo mismo, porque es la misma Ciencia para ellos, porque no hay más,
esta es la CIENCIA UNIVERSAL, es la SABIDURÍA UNIVERSAL donde, en verdad, los hermanos que
ya no tiene cuerpo es donde deben vivir, las plantas, los animales, todo, esta es la sabiduría perfecta
en donde todos deben estar.

Vivan en paz, vayan a vuestros hogares, vayan, pero demuestren que han estado conmigo,
demuestren que han estado conmigo, ya que vosotros al salir siempre cambias y vuelves a tu mundo.
Por eso mi hermano Pablo os dijo que: “El hombre es como el cerdo y que su amo lo saca del
lodazal y lo baña y hasta lo puede perfumar y lo amarra bajo de un árbol y se conserva; pero ya
que lo desatan, vuelve el cerdo a su lodo”. Así mismo es el hombre, dijo mi amado Pablo, su
compresión, así mismo somos nosotros hombres, dice que mientras está mi Señor estamos bien,
cuando no está, nos sentimos no estar, volvemos donde hemos estado siempre en la ignorancia. Y
así mismo les he contemplado siempre a vosotros que llegando a vuestra casa son los mismos de
siempre, hacen lo mismo de siempre, surge la arrogancia de siempre, la prepotencia, el desamor, la
venganza, la ira, surge todo lo contrario a lo que Yo os les digo. Ya no seas así, os digo, ve y sé
siempre el SER DESPIERTO, el SER ILUMINADO, sé así, sé así en todas partes, porque esto debes de
ser.

Hermanos, hermanos bien amados, vosotros siempre has sido así, te engañas a ti mismo, vosotros se
engañan a sí mismos, hermanos. Pues no te permitas esto, no se permitan esto, hermanos, estás
formas, destrúyelas, destruirlas es transformarlas, y entonces para que aquellas no existan ya jamás
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en vosotros. Hermanos, sean honestos con vosotros mismos, sean honestos, no os se engañen, no os
se engañen vosotros, mis bien amados, siempre se engañan, siempre, siempre se engañan. ¡Ay,
hermanos míos! Y no se engañen ya, no se engañen. Vosotros tienes que saber, tienes que patentizar
en ti que eres Dios creando y tienes que ver lo que creas, lo que estás creando lo tienes que ver,
tienes que sentir su sabor, tienes que tocarlo, tienes que ver qué es lo que estás creando.

Benditos sean, Yo hasta aquí este es el relato que Yo os les doy a vosotros, Yo hasta aquí es lo que
traigo para ti, Yo hasta aquí es una muestra que Yo estoy contigo siempre y lo he estado siempre, si
no les he dejado, hermanos, siempre he estado contigo, solo que vosotros los hombres, este pueblo,
estos hombres no han visto ni quieren ver la realidad que Yo siempre he estado contigo. Que esta
vida, este momento no es el único que vosotros han vivido, que siempre han vivido, siempre han
vivido, siempre han vivido y vivirán. Porque vosotros no eres brumas, sino eres los creadores de las
brumas, de las burbujas; vosotros no son burbujas, eres el creador de las burbujas. Compréndanlo,
analícenlo, vosotros has vivido todos los tiempos, todos los tiempos y el hombre habla de una
historia, de los que vivieron en esa historia, en esos tiempos, sin saber que vosotros son los mismos
los que vivieron allá, los de esa historia son vosotros mismos, nada más que no lo recuerdan, no lo
recuerdas. Más adelante les ampliaré todo esto, mis bien amados, para que vosotros veas que el
mundo es maravilloso, que vosotros eres maravillosos, que vosotros eres el Único Dios Vivo aquí en
este mundo. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


